



SEMARAKKAN MILAD KE-105 **SD Mukarta Gelar Turnamen Futsal**

YOGYA (KR) - Dalam rangka menyemarakkan Milad ke-105 SD Muhammadiyah 'Karangkajen Yogyakarta (Mukarta), digelar sejumlah kegiatan, di antaranya turnamen futsal antar-guru dan karyawan SD, SMP dan SMA Muhammadiyah se DIY. Juga jalan sehat, pengajian akbar, donor darah, bazar, lomba angklung antar-TK se DIY dan lomba tumpeng paguyuban orangtua SD Muhammadiyah Karangkajen. Milad SD Mukarta ke-105 kali ini mengusung tema 'Merekat, Menguat, Melesat, Mukarta Hebat'.

"Turnamen futsal antarguru dan karyawan bertajuk Mukarta Futsal Championship MFC #2 diikuti 21 tim, digelar di lapangan futsal 4R Jalan Parangtritis Yogya, mulai Jumat (6/10) hingga Minggu (8/10). Pertandingan menggunakan sistem setengah kompetisi. Dari 21 tim tersebut, terbagi 5 grup," kata Ihti Syamsudin Shani A SPd selaku ketua panitia Milad ke-105 SD Mukarta tahun 2023 dalam kunjungan silaturahmi dengan jajaran direksi dan komisaris PT BP



KR-Abrar

Panitia turnamen futsal saat audiensi dengan jajaran Direksi dan Komisaris PT BP KR.

Kedaulatan Rakyat (KR) di ruang direksi Jalan Margo Utomo 40-42 Yogya, Jumat (6/10).

Dalam audiensi Ihti Syamsudin Shani didampingi panitia lainnya, Tri Nugroho SPd (Kepala SD Mukarta Yogya), Raddhika, Jenal, Sadam dan Wasito (guru), diterima Prof Dr Inajati Adrisijanti (Komisaris Utama), Imam Satriadi SH (Direktur Keuangan) dan H Yoeke Indra Agung Laksana SE (General Manager).
 Kepala SD Muhammadiyah

Karangkajen Yogya, Tri Nugroho menambahkan, untuk pengajian akbar, donor darah dan Bakti Sosial (Baksos) diadakan Minggu (22/10) di SD Mukarta. Sedangkan Jalan Sehat, gelar karya siswa (P5) dan lomba angklung TK bersamaan dengan puncak milad dihelat Minggu (12/11) di PAY jalan Lowanu, Yogya. Lomba tumpeng paguyuban orangtua siswa di SD Mukarta Yogya, Senin (13/11).

(Rar)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005